

ASPIRASI WARGA

Danramil Berikan Jam Komandan Dalam Mewujudkan Pengawasan Dan Motivasi Anggota

Rony - MAGELANG.ASPIRASIWARGA.COM

Jul 13, 2022 - 13:10



Danramil 08 Pakis Memberikan Pengarahan Dan Motivasi Kepada Anggota Di Aula Koramil

MAGELANG,- Untuk memberikan pengawasan serta meningkatkan motivasi kepada anggota dalam melaksanakan tugas di satuan kewilayahan sebagai Babinsa sebagai ujung tombak satuan komando kewilayahan, Danramil 08 Pakis

Kodim 0705 Magelang Kapten Inf I Ketut Kukuh AW S.Sos, memberikan jam komandan kepada seluruh anggota Koramil 08 Pakis di Aula Koramil, Rabu(13/07).

Dengan rutinya selalu diadakan jam komandan maka setiap anggota dapat mengetahui langsung informasi tentang penekanan ataupun arahan dari satuan komando atas dalam hal ini Kodim 0705 Magelang, dalam upaya menyamakan perintah maupun menyikapi tentang pengamanan diri Prajurit dalam melaksanakan tugas kewilayahan, guna mendukung tugas pokok TNI AD agar terwujud kemanunggalan TNI dan Rakyat.

Penekanan dan Motivasi kepada anggota Koramil 08 Pakis merupakan tugas maupun fungsi dari pimpinan satuan bawah dalam hal ini Komandan Koramil (Danramil), hal ini dilakukan agar setiap prajurit mempunyai rasa tanggung jawab, disiplin dan semangat dalam menjalankan tugas pokok sebagai Babinsa. Untuk itu pemberian penekanan merupakan wujud kepedulian Danramil Terhadap anggota guna meningkatkan kualitas dan etos kerja yang baik kepada setiap Babinsa " terang Danramil.

" Setiap anggota Babinsa harus mampu menjadi suri tauladan bagi warga masyarakat di wilayah, untuk itu sudah semestinya Babinsa dapat menjadi contoh dalam bentuk maupun kegiatan apapun di hadapan warga masyarakat.

Lebih lanjut Danramil mengingatkan, agar setiap anggota Koramil 08 Pakis untuk terus meningkatkan hubungan silaturahmi kepada Warga Masyarakat di Wilayah, dengan harapan bentuk pengabdian yang tulus merupakan jatidiri setiap anggota satuan komando kewilayahan " tutup Kapten Inf I Ketut Kukuh AW S.Sos.

Pen 0705 /Mgl